NOTA: Sesión de la Comisión de Ética y Deontología del GHEE-CEESPV del 26 de octubre de 2023

En la reunión de hoy, se ha seguido trabajando en el proceso de actualización del código deontológico. Se destaca que es un proceso lento y en que sería deseable una mayor participación y una dinámica más ágil en la toma de decisiones.

Sin embargo, la realidad nos muestra cierta "dejadez" en este tipo de procesos, entre otras cosas, debido a la falta de tiempo para reflexionar en los ámbitos laborales, donde se prima la productividad entendida como la búsqueda de soluciones a los problemas de las personas y debido, también, a que la participación en estos procesos están basados en la voluntariedad de las educadoras y educadores sociales y, por tanto, en la dedicación del tiempo personal, como si estos procesos no tuvieran su implicación a nivel laboral y profesional.

Aunque se ha dicho muchas veces, parece no "calar" esta situación en los responsables de las entidades y de los propios sindicatos, donde se contempla en los diferentes convenios como horario laboral la dedicación sindical y no la dedicación colegial profesional.

Aún así, se sigue trabajando y esperamos que el código deontológico resultante recoja las diferentes aportaciones y retos que nuestra sociedad nos demanda. En la reunión se resalta un agradecimiento especial a todas aquellas personas, profesionales de la Educación Social, que lo están haciendo posible.

En la reunión se continúa trabajando en los retos formativos que se llevarán a cabo en el próximo mes con la Universidad de Deusto y con el Colegio de Educadoras y Educadores Sociales de la Comunidad Valenciana.

También, se habla sobre la situación especial de la Junta de Gobierno del Colegio y de cómo se prevé una nueva candidatura, donde participarán dos miembros de nuestra comisión, para las próximas elecciones.

Por último, resulta éticamente imposible no hacer una mención, en esta nota informativa, a la guerra, otra guerra, la de Ucrania se alarga ya más de un año, sin que se atisbe el final y sin haber aprendido nada, tenemos otra tan cruel como todas, en Palestina, entre Hamás e Israel, donde están muriendo personas inocentes, donde se palpa a diario el sufrimiento de toda la población civil, tanto de las personas secuestradas por Hamás, como de la población de Gaza, víctima de un genocidio que está perpetrando el Gobierno israelí con la complicidad de la mayor parte de los gobiernos de la comunidad internacional que no están haciendo nada por parar este asesinato de personas civiles. Es de esperar que las manifestaciones de la sociedad civil puedan presionar para que finalice esta masacre y los responsables puedan ser llevados ante la justicia...